
ひな壇退任挨拶
○退任挨拶 副S.A.A.　楠　　慎　平 会員
　笠原S.A.A.のサポート役として副S.A.A.を務めさせていただき、また初めてのひな壇という事もあり、違う角
度から例会をはじめロータリー活動について経験することが出来ましたことを会員の皆様、またこの役を任命
いただいた山下会長へ感謝申し上げます。
　一年を振り返りますと、副S.A.A.としての主な役割は皆様方から頂戴したスマイルの発表でした。会員皆様方のご協力のもと、
期の前半は多くのスマイルを頂戴し、順調に月目標を達成しておりました。ただ、後半は新型コロナウイルス感染症の影響で例会
の休会もあり、スマイル金額の年間目標達成が難しい状況となりましたが、創立記念夜間例会におけるスマイルオークションの実
施などを含め最終的には年間目標額を達成することが出来ました。どうぞ来期以降も積極的にスマイルへのご協力をお願いい
たします。
　スマイル管理以外の職務について言及することが無いこと自体が反省点ではありますが、笠原S.A.A.発案の目安箱の活用に
ついて、具体的に皆様から例会運営に対するご意見を頂戴できる様に何かしら取り組むべきだったと思います。RCにおける
S.A.A.に本来求められる役割についてはロータリー歴の浅い私にとっては理解が不十分であり、取り組むべき課題も不鮮明だっ
たように思います。その反省をもとに今後は北西RCの会員の一人として、次期以降のS.A.A.の活動に協力できるよう努めたいと
思います。
　今期新たな取り組みとして予定されておりました京都朱雀RCとの合同例会、また昨秋の初回に引き続き岡山北RCとの合同例
会も残念ながら開催は見送られましたが、他クラブとの積極的な交流に対する働きかけは、今期の成果の一つだと思いますので
来期以降に執り行われることを期待しております。
　この度の経験を今後のロータリー活動へ活かすことが出来ればと思います。一年間ありがとうございました。
○退任挨拶 S.A.A.　笠　原　英　司 会員
　今期北西RCの名誉あるＳ.Ａ.Ａ.を任命され無事にできるかどうか、とっても不安でした。前期Ｓ.Ａ.Ａ.の小松
原会員には色 ご々指導いただき、また、副Ｓ.Ａ.Ａ.の楠さんにも大変お世話になり、ありがとうございます。
　S.A.A.として、大きな役割としてスマイルを集める事とし期首の目標を￥1,500,000といたしました。今期はコ
ロナの為、例会の回数が少なくなりましたが、スマイルオークションを1回開催したり会員の皆様方にスマイル
の報告の際、本当に感謝の意を込めて発表をいたしました。
　また、理事役員会においてＩＭの登録料の￥392,000をスマイルに回していただきやっとのことで目標の￥1,500,000に到達いた
しました。ありがとうございます。
　また、会場監督として会員の御意見をいただくために目安箱を設置しましたが、１件も御意見がありませんでした。S.A.A.として
広報活動をもっとすべきであったと思います。
　任期中は色々不手際が多々あり本当に申し訳ございませんでしたが無事任期をまっとうすることができホッとしております。今
後も北西ロータリーのため、自分の為にも微力でございますが役に立っていきたいと思います。ありがとうございました。
○退任の挨拶 副幹事　森　本　剛　仁 会員
　今年度、副幹事を担当させて頂きました森本です。不慣れな司会者に1年間お付き合い頂き、大変お世話
になりました。例会時の司会進行にあたり、滑舌が悪く聞きにくかったこと、段取りが悪くゆっくり食事が出来な
かったことなど、副幹事として至らなかった点、この場をお借りしてお詫びいたします。
　前年度副幹事の鈴木会員には副幹事の引き継ぎの際、お世話になりました。鈴木会員から司会者として
の姿勢・注意点など細かい点に至るまで教示頂き、頂いた例会時の進行表は大変役に立ちました。
　また会長・幹事をはじめ、ひな壇の皆様、そして北西ＲＣ会員、事務局の皆様には例会の開催・進行にご協力頂きましてありがと
うございました。
　また、西岡幹事にはプライベートでは大変お世話になりました。1年を通じてゴルフに誘って頂き、たくさんのハンデのお陰でリラッ
クスでき、楽しくラウンドすることが出来ました。
　この1年間、副幹事として得た経験を今後の人生、ロータリークラブの活動を通じて生かして参ります。
　改めまして1年間、ありがとうございました。
○退任挨拶 副会長　岡　本　浩　三 会員
　大過なくと申し上げてよいのかどうか判りませんが、何とか一年間務めさせて頂き、有難う御座いました。会
長代役として、鐘を打つ機会もありませんでした。少々残念な気も致しますが、これも含めて、大過なくとさせて
頂きます。スタートの際の挨拶の時に申しましたが、山下丸は、会長、幹事が重量級の船で恐らく、大きな揺れ
はなかろうと、安心して乗っていればよいと申しました、また、少々の揺れは楽しむつもりで乗せて頂くと申しまし
たが、暗に相違で、後半に思いがけなく大きな波の襲来を受けました。正に北西ロータリー３０周年を迎えようとする歴史の中で、

極めて稀な年度となったわけで、何年か先に、こんな年もあったねと話しになることと思います。尚、未だこの先の見えないままに、
退任のご挨拶をすることは、誠に残念にも思いますが、私個人としましては、退任後、次々年度の大役が近いことも自覚する時期
になり、いささか緊張も感じ、まさに浅学菲才を、地で行く私で務まるかどうか、心配もするわけですが、諸先輩方特に創立会員の
皆さんも居られますし、会長経験会員皆さんの、ご指導、ご支援、ご教示を頂きながら務めて行きたいと思います。また同時に、若
い会員のお声も拝聴しながら、各会員の声を反映した活動を心がけていきたく思って居ります。どうぞ宜しくお願いいたします。ま
た今後は各役員のお願いを、しなければなりません。多少、ご無理をお願いすることもあるやと思います。なにぶん宜しくご協力の
ほど、お願いいたします。ひな壇から拝見しておりますと、スピーチする方の話が、どんなに皆さんに届いているのか多少わかる時
があります。時には全員で考える内容のときもありますが、楽しい話題に皆さんの笑いがあったり、和やかな空気の時は、本当
にほっとするものがあります。今後もそんな例会であることを願って退任の挨拶と致します。有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　入江，鴨井，川本，児島，三宅，大賀，田原，竹本，槌田，山田

ビ ジ タ ー　　
県南17RC同期幹事　　岡山東RC　　 幹事　貝原明宏　樣

岡山西南RC　 幹事　黒岩晃一　樣
備前RC　　　 幹事　谷口貴久　樣
岡山備南RC　 幹事　岡本真樹　樣
岡山後楽園RC 幹事　藤原　學　樣
岡山丸の内RC 幹事　布目浩二　樣
岡山旭川RC 　幹事　小西英昭　樣
岡山岡南RC　 幹事　豊田栄治　樣

県南17ロータリークラブ同期幹事挨拶 岡山東RC幹事　貝　原　明　宏　様
　皆さんこんにちは。岡山東RC本年度幹事の貝原です。今日は今年度幹事の皆でお邪魔さ
せていただいております。
　山下会長、西岡まさみ幹事におかれましては一年間本当にお疲れさまでした。6ロータリーの
幹事会に各クラブの会長をご招待したときの二次会で山下会長がカラオケでケツメイシを熱唱
され幹事一同度肝を抜かれたのは良い思い出となっております。その時も含めて、山下会長が何をやらかしても
全く動じない西岡幹事にも何回も笑わせてもらいました。私のクラブでのフレッシュ会員の集まりにも参戦してもらっ
たこともあり、大変お世話になりました。
　新型コロナウイルスの影響で色 と々イレギュラーなこともありましたが何とか無事に今年度も終盤を迎え幹事一
同もホッとしているところです。クラブとして次年度に向けてまさに準備が整ったところでしょう。これからもクラブ同
士でお互いが交流を深めていければ良いと思っております。最後に岡山北西RCの今後のご発展と皆様のご健
勝を願って挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　先週末で県境移動が認められ昨日は日本各地の観光地に人が出始めている様です。岡山
市内でも車の数が増え人出が多くなっていました。昨日は”父の日”でしたので娘一家に洋服を
プレゼントしてもらい、夜は会食したのですが、お店は満員状態でした。マスクは全員とはいかな
い様です。しかし、東京では昨日も30人以上の感染者が発生しており東京に出かけたり東京の
人と会った他府県（福島・京都等）の人に感染者が発見されている様です。東京出張は避けた方が良い様です。
世界的に見ると先週一週間でも感染者が約100万人増加しており、中国北京でも200人規模の集団感染が見ら
れ、これはヨーロッパ型のコロナウイルスと発表されました。世界中から観光客を迎えるのは当分無理の様です。
抗原検査法は新しく簡便な方法が秋口には商品化されそうです。開業医でも簡単に検査出来る様になります。
発熱患者さんの診療にはインフルエンザ、コロナ、2つの検査をする様になりそうです。両者陰性であれば他の発
熱原因に移行出来るのでとても大切な事です。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナーエレクト事務所より、ホームページ開設のお知らせが届いております。
② 本日例会終了後、13:30より3F「クリスタルの間」において、「第7回創立30周年記念式典実
行委員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
③ 岡崎嘉平太記念館より写真展のご案内、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
本年度同期幹事一同 : 岡山北西RCの皆様、本日はお世話になり有難うございます。西岡貞則幹事の同期幹事

8名でお邪魔させて頂きました。西岡幹事は目元が長澤まさみに似ているので幹事会では「まさみ
ちゃん」と呼ばれています。よろしくお願いします。

山下会長 : ひな壇の皆さま、1年間御苦労様でした。そして有難うございました。
昨日は“父の日”だったそうで今まで何もくれなかった長男がコーヒーセットをくれました。嫁がいると違
うなーと思いました。

西岡幹事 : 市内17RC同期幹事8名のご来訪を歓迎いたします。本日最後の幹事会もよろしくお願い致します。
土曜日のゴルフも森本副幹事に負けましたので、スマイルします。食事が良くなると出席率が上がる
のはびっくり致しました。

岡本（浩）会員 : 今の状況の中での退任の御挨拶をする事は少々残念です。ともあれ一年間御世話になり、有
難うございました。
各クラブの幹事の皆さんよく御出下さいました。

小松原会員 : ひな壇の皆様たいへんな一年でしたが本当にお疲れ様でした。スマイルも無事目標を達成し、笠
原S.A.A.の御健闘に心よりお礼申し上げます。

野田会員 : 高橋会員、米山奨学会へのお心遣い有難うございました。
藤木会員、米山奨学生グエンさんのエスコート有難うございました。
笠原会員本日のS.A.A.の引き継ぎ打合せをよろしくお願いします。

花房会員 : 大変遅くなりましたが、結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございました。
笠原会員 : 当社もコロナの影響にて設備投資が抑制されてきました。今期は経営が苦しくなってまいりました。ふ

んどしを締め直して頑張ってやります。
木本会員 : 欠席はする遅刻はする不良会員です。遅くなりましたが結婚記念日の花束、大変ありがとうございまし

た。私たち２人は覚えておりますが他はロータリーだけが覚えてくれています。ありがとうございました。
  楠  会員 : 父の日のプレゼントを娘より一緒に遊んでいるTVゲームの仮想空間のアイテムでもらいました。心遣

いが嬉しかったです。
 10件 51,200円（累計 1,323,812円）

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　今週の25日、木曜日19時から定例会を行います。今週の事ですので、まだ申し込みをお忘れの方はお帰りの際
に事務局までお伝えください。始めてお寺でやります。テーマもお寺に関することです。是非参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　今週の日曜日、19時から奥市のグラウンドで今シーズンの最初の試合を行います。
　相手は両備です。非常に若い選手の集まりで、活気があるチームです。強敵だと思います。ただ、去年の最終
戦で我が北西RCのチームが勝っております。相手は雪辱をかけて凄い闘志で向かってくると思います。我が北
西も今回は全員レギュラーが集まっております。多分勝てると思います。もしお時間が取れるようでしたら足を運ん
でいただき、応援をお願いします。

第６回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年６月８日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛   
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　竹本千代子　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一
　　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 7月～9月のプログラムについて（資料１）
入江プログラム委員長に代わり鈴木幹事より報告あり。
プログラムの空きについて会員に依頼中。
高校生による歴史フォーラムの中止に伴い、青少年奉仕委員会のクラブフォーラムも中止。
② 旧ひな壇慰労会について（資料２）
福元親睦活動委員長より報告あり。会費承認。
花束・記念品及び役割分担について要検討。
③ 週報・週報ファイルについて（資料３）
　２案を検討。会長一任で了承。
④ 京都朱雀RC表敬訪問について
鈴木幹事から報告あり。
京都朱雀RCは、６月から食事省略の時短例会を再開。
現状、延期を検討。今後も打合せを継続。
⑤ その他（意見交換）
2021-2022年度ガバナー補佐について、パスト会長会で選任、次年度理事役員会で決定の方向で
承認。

５、報告事項
① 地区補助金事業について
　　鴨井青少年奉仕委員長より報告あり。
　　歴史フォーラム中止により、地区補助金は辞退。
　② 子どもシェルターモモ理事会の出席について
　　野田会員より理事会議案について報告あり。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行
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理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

仲 田 錠 二
氏 房 信 明
鈴 木 一 生
野 田 洋 市
山 田 喜 広
樋 口 芳 紀
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理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

堀 川 辰 也
小松原　隆　代
小 松 忠 男
竹　本　千代子
平 松 　 信

「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」
「I’m a Rotarian!」地区のスローガン

クラブのスローガン

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

ロータリーは世界をつなぐ
７月６日
就任挨拶
会長 平松　 信 会員
幹事 鈴木 一生 会員

６月29日
退任挨拶
会長 山下 浩一 会員
幹事 西岡 貞則 会員
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S.A.A.に本来求められる役割についてはロータリー歴の浅い私にとっては理解が不十分であり、取り組むべき課題も不鮮明だっ
たように思います。その反省をもとに今後は北西RCの会員の一人として、次期以降のS.A.A.の活動に協力できるよう努めたいと
思います。
　今期新たな取り組みとして予定されておりました京都朱雀RCとの合同例会、また昨秋の初回に引き続き岡山北RCとの合同例
会も残念ながら開催は見送られましたが、他クラブとの積極的な交流に対する働きかけは、今期の成果の一つだと思いますので
来期以降に執り行われることを期待しております。
　この度の経験を今後のロータリー活動へ活かすことが出来ればと思います。一年間ありがとうございました。
○退任挨拶 S.A.A.　笠　原　英　司 会員
　今期北西RCの名誉あるＳ.Ａ.Ａ.を任命され無事にできるかどうか、とっても不安でした。前期Ｓ.Ａ.Ａ.の小松
原会員には色 ご々指導いただき、また、副Ｓ.Ａ.Ａ.の楠さんにも大変お世話になり、ありがとうございます。
　S.A.A.として、大きな役割としてスマイルを集める事とし期首の目標を￥1,500,000といたしました。今期はコ
ロナの為、例会の回数が少なくなりましたが、スマイルオークションを1回開催したり会員の皆様方にスマイル
の報告の際、本当に感謝の意を込めて発表をいたしました。
　また、理事役員会においてＩＭの登録料の￥392,000をスマイルに回していただきやっとのことで目標の￥1,500,000に到達いた
しました。ありがとうございます。
　また、会場監督として会員の御意見をいただくために目安箱を設置しましたが、１件も御意見がありませんでした。S.A.A.として
広報活動をもっとすべきであったと思います。
　任期中は色々不手際が多々あり本当に申し訳ございませんでしたが無事任期をまっとうすることができホッとしております。今
後も北西ロータリーのため、自分の為にも微力でございますが役に立っていきたいと思います。ありがとうございました。
○退任の挨拶 副幹事　森　本　剛　仁 会員
　今年度、副幹事を担当させて頂きました森本です。不慣れな司会者に1年間お付き合い頂き、大変お世話
になりました。例会時の司会進行にあたり、滑舌が悪く聞きにくかったこと、段取りが悪くゆっくり食事が出来な
かったことなど、副幹事として至らなかった点、この場をお借りしてお詫びいたします。
　前年度副幹事の鈴木会員には副幹事の引き継ぎの際、お世話になりました。鈴木会員から司会者として
の姿勢・注意点など細かい点に至るまで教示頂き、頂いた例会時の進行表は大変役に立ちました。
　また会長・幹事をはじめ、ひな壇の皆様、そして北西ＲＣ会員、事務局の皆様には例会の開催・進行にご協力頂きましてありがと
うございました。
　また、西岡幹事にはプライベートでは大変お世話になりました。1年を通じてゴルフに誘って頂き、たくさんのハンデのお陰でリラッ
クスでき、楽しくラウンドすることが出来ました。
　この1年間、副幹事として得た経験を今後の人生、ロータリークラブの活動を通じて生かして参ります。
　改めまして1年間、ありがとうございました。
○退任挨拶 副会長　岡　本　浩　三 会員
　大過なくと申し上げてよいのかどうか判りませんが、何とか一年間務めさせて頂き、有難う御座いました。会
長代役として、鐘を打つ機会もありませんでした。少々残念な気も致しますが、これも含めて、大過なくとさせて
頂きます。スタートの際の挨拶の時に申しましたが、山下丸は、会長、幹事が重量級の船で恐らく、大きな揺れ
はなかろうと、安心して乗っていればよいと申しました、また、少々の揺れは楽しむつもりで乗せて頂くと申しまし
たが、暗に相違で、後半に思いがけなく大きな波の襲来を受けました。正に北西ロータリー３０周年を迎えようとする歴史の中で、

極めて稀な年度となったわけで、何年か先に、こんな年もあったねと話しになることと思います。尚、未だこの先の見えないままに、
退任のご挨拶をすることは、誠に残念にも思いますが、私個人としましては、退任後、次々年度の大役が近いことも自覚する時期
になり、いささか緊張も感じ、まさに浅学菲才を、地で行く私で務まるかどうか、心配もするわけですが、諸先輩方特に創立会員の
皆さんも居られますし、会長経験会員皆さんの、ご指導、ご支援、ご教示を頂きながら務めて行きたいと思います。また同時に、若
い会員のお声も拝聴しながら、各会員の声を反映した活動を心がけていきたく思って居ります。どうぞ宜しくお願いいたします。ま
た今後は各役員のお願いを、しなければなりません。多少、ご無理をお願いすることもあるやと思います。なにぶん宜しくご協力の
ほど、お願いいたします。ひな壇から拝見しておりますと、スピーチする方の話が、どんなに皆さんに届いているのか多少わかる時
があります。時には全員で考える内容のときもありますが、楽しい話題に皆さんの笑いがあったり、和やかな空気の時は、本当
にほっとするものがあります。今後もそんな例会であることを願って退任の挨拶と致します。有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　入江，鴨井，川本，児島，三宅，大賀，田原，竹本，槌田，山田

ビ ジ タ ー　　
県南17RC同期幹事　　岡山東RC　　 幹事　貝原明宏　樣

岡山西南RC　 幹事　黒岩晃一　樣
備前RC　　　 幹事　谷口貴久　樣
岡山備南RC　 幹事　岡本真樹　樣
岡山後楽園RC 幹事　藤原　學　樣
岡山丸の内RC 幹事　布目浩二　樣
岡山旭川RC 　幹事　小西英昭　樣
岡山岡南RC　 幹事　豊田栄治　樣

県南17ロータリークラブ同期幹事挨拶 岡山東RC幹事　貝　原　明　宏　様
　皆さんこんにちは。岡山東RC本年度幹事の貝原です。今日は今年度幹事の皆でお邪魔さ
せていただいております。
　山下会長、西岡まさみ幹事におかれましては一年間本当にお疲れさまでした。6ロータリーの
幹事会に各クラブの会長をご招待したときの二次会で山下会長がカラオケでケツメイシを熱唱
され幹事一同度肝を抜かれたのは良い思い出となっております。その時も含めて、山下会長が何をやらかしても
全く動じない西岡幹事にも何回も笑わせてもらいました。私のクラブでのフレッシュ会員の集まりにも参戦してもらっ
たこともあり、大変お世話になりました。
　新型コロナウイルスの影響で色 と々イレギュラーなこともありましたが何とか無事に今年度も終盤を迎え幹事一
同もホッとしているところです。クラブとして次年度に向けてまさに準備が整ったところでしょう。これからもクラブ同
士でお互いが交流を深めていければ良いと思っております。最後に岡山北西RCの今後のご発展と皆様のご健
勝を願って挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　先週末で県境移動が認められ昨日は日本各地の観光地に人が出始めている様です。岡山
市内でも車の数が増え人出が多くなっていました。昨日は”父の日”でしたので娘一家に洋服を
プレゼントしてもらい、夜は会食したのですが、お店は満員状態でした。マスクは全員とはいかな
い様です。しかし、東京では昨日も30人以上の感染者が発生しており東京に出かけたり東京の
人と会った他府県（福島・京都等）の人に感染者が発見されている様です。東京出張は避けた方が良い様です。
世界的に見ると先週一週間でも感染者が約100万人増加しており、中国北京でも200人規模の集団感染が見ら
れ、これはヨーロッパ型のコロナウイルスと発表されました。世界中から観光客を迎えるのは当分無理の様です。
抗原検査法は新しく簡便な方法が秋口には商品化されそうです。開業医でも簡単に検査出来る様になります。
発熱患者さんの診療にはインフルエンザ、コロナ、2つの検査をする様になりそうです。両者陰性であれば他の発
熱原因に移行出来るのでとても大切な事です。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナーエレクト事務所より、ホームページ開設のお知らせが届いております。
② 本日例会終了後、13:30より3F「クリスタルの間」において、「第7回創立30周年記念式典実
行委員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
③ 岡崎嘉平太記念館より写真展のご案内、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
本年度同期幹事一同 : 岡山北西RCの皆様、本日はお世話になり有難うございます。西岡貞則幹事の同期幹事

8名でお邪魔させて頂きました。西岡幹事は目元が長澤まさみに似ているので幹事会では「まさみ
ちゃん」と呼ばれています。よろしくお願いします。

山下会長 : ひな壇の皆さま、1年間御苦労様でした。そして有難うございました。
昨日は“父の日”だったそうで今まで何もくれなかった長男がコーヒーセットをくれました。嫁がいると違
うなーと思いました。

西岡幹事 : 市内17RC同期幹事8名のご来訪を歓迎いたします。本日最後の幹事会もよろしくお願い致します。
土曜日のゴルフも森本副幹事に負けましたので、スマイルします。食事が良くなると出席率が上がる
のはびっくり致しました。

岡本（浩）会員 : 今の状況の中での退任の御挨拶をする事は少々残念です。ともあれ一年間御世話になり、有
難うございました。
各クラブの幹事の皆さんよく御出下さいました。

小松原会員 : ひな壇の皆様たいへんな一年でしたが本当にお疲れ様でした。スマイルも無事目標を達成し、笠
原S.A.A.の御健闘に心よりお礼申し上げます。

野田会員 : 高橋会員、米山奨学会へのお心遣い有難うございました。
藤木会員、米山奨学生グエンさんのエスコート有難うございました。
笠原会員本日のS.A.A.の引き継ぎ打合せをよろしくお願いします。

花房会員 : 大変遅くなりましたが、結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございました。
笠原会員 : 当社もコロナの影響にて設備投資が抑制されてきました。今期は経営が苦しくなってまいりました。ふ

んどしを締め直して頑張ってやります。
木本会員 : 欠席はする遅刻はする不良会員です。遅くなりましたが結婚記念日の花束、大変ありがとうございまし

た。私たち２人は覚えておりますが他はロータリーだけが覚えてくれています。ありがとうございました。
  楠  会員 : 父の日のプレゼントを娘より一緒に遊んでいるTVゲームの仮想空間のアイテムでもらいました。心遣

いが嬉しかったです。
 10件 51,200円（累計 1,323,812円）

例会プログラム例会プログラム

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　今週の25日、木曜日19時から定例会を行います。今週の事ですので、まだ申し込みをお忘れの方はお帰りの際
に事務局までお伝えください。始めてお寺でやります。テーマもお寺に関することです。是非参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　今週の日曜日、19時から奥市のグラウンドで今シーズンの最初の試合を行います。
　相手は両備です。非常に若い選手の集まりで、活気があるチームです。強敵だと思います。ただ、去年の最終
戦で我が北西RCのチームが勝っております。相手は雪辱をかけて凄い闘志で向かってくると思います。我が北
西も今回は全員レギュラーが集まっております。多分勝てると思います。もしお時間が取れるようでしたら足を運ん
でいただき、応援をお願いします。

第６回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年６月８日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛   
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　竹本千代子　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一
　　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 7月～9月のプログラムについて（資料１）
入江プログラム委員長に代わり鈴木幹事より報告あり。
プログラムの空きについて会員に依頼中。
高校生による歴史フォーラムの中止に伴い、青少年奉仕委員会のクラブフォーラムも中止。
② 旧ひな壇慰労会について（資料２）
福元親睦活動委員長より報告あり。会費承認。
花束・記念品及び役割分担について要検討。
③ 週報・週報ファイルについて（資料３）
　２案を検討。会長一任で了承。
④ 京都朱雀RC表敬訪問について
鈴木幹事から報告あり。
京都朱雀RCは、６月から食事省略の時短例会を再開。
現状、延期を検討。今後も打合せを継続。
⑤ その他（意見交換）
2021-2022年度ガバナー補佐について、パスト会長会で選任、次年度理事役員会で決定の方向で
承認。

５、報告事項
① 地区補助金事業について
　　鴨井青少年奉仕委員長より報告あり。
　　歴史フォーラム中止により、地区補助金は辞退。
　② 子どもシェルターモモ理事会の出席について
　　野田会員より理事会議案について報告あり。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行
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ひな壇退任挨拶
○退任挨拶 副S.A.A.　楠　　慎　平 会員
　笠原S.A.A.のサポート役として副S.A.A.を務めさせていただき、また初めてのひな壇という事もあり、違う角
度から例会をはじめロータリー活動について経験することが出来ましたことを会員の皆様、またこの役を任命
いただいた山下会長へ感謝申し上げます。
　一年を振り返りますと、副S.A.A.としての主な役割は皆様方から頂戴したスマイルの発表でした。会員皆様方のご協力のもと、
期の前半は多くのスマイルを頂戴し、順調に月目標を達成しておりました。ただ、後半は新型コロナウイルス感染症の影響で例会
の休会もあり、スマイル金額の年間目標達成が難しい状況となりましたが、創立記念夜間例会におけるスマイルオークションの実
施などを含め最終的には年間目標額を達成することが出来ました。どうぞ来期以降も積極的にスマイルへのご協力をお願いい
たします。
　スマイル管理以外の職務について言及することが無いこと自体が反省点ではありますが、笠原S.A.A.発案の目安箱の活用に
ついて、具体的に皆様から例会運営に対するご意見を頂戴できる様に何かしら取り組むべきだったと思います。RCにおける
S.A.A.に本来求められる役割についてはロータリー歴の浅い私にとっては理解が不十分であり、取り組むべき課題も不鮮明だっ
たように思います。その反省をもとに今後は北西RCの会員の一人として、次期以降のS.A.A.の活動に協力できるよう努めたいと
思います。
　今期新たな取り組みとして予定されておりました京都朱雀RCとの合同例会、また昨秋の初回に引き続き岡山北RCとの合同例
会も残念ながら開催は見送られましたが、他クラブとの積極的な交流に対する働きかけは、今期の成果の一つだと思いますので
来期以降に執り行われることを期待しております。
　この度の経験を今後のロータリー活動へ活かすことが出来ればと思います。一年間ありがとうございました。
○退任挨拶 S.A.A.　笠　原　英　司 会員
　今期北西RCの名誉あるＳ.Ａ.Ａ.を任命され無事にできるかどうか、とっても不安でした。前期Ｓ.Ａ.Ａ.の小松
原会員には色 ご々指導いただき、また、副Ｓ.Ａ.Ａ.の楠さんにも大変お世話になり、ありがとうございます。
　S.A.A.として、大きな役割としてスマイルを集める事とし期首の目標を￥1,500,000といたしました。今期はコ
ロナの為、例会の回数が少なくなりましたが、スマイルオークションを1回開催したり会員の皆様方にスマイル
の報告の際、本当に感謝の意を込めて発表をいたしました。
　また、理事役員会においてＩＭの登録料の￥392,000をスマイルに回していただきやっとのことで目標の￥1,500,000に到達いた
しました。ありがとうございます。
　また、会場監督として会員の御意見をいただくために目安箱を設置しましたが、１件も御意見がありませんでした。S.A.A.として
広報活動をもっとすべきであったと思います。
　任期中は色々不手際が多々あり本当に申し訳ございませんでしたが無事任期をまっとうすることができホッとしております。今
後も北西ロータリーのため、自分の為にも微力でございますが役に立っていきたいと思います。ありがとうございました。
○退任の挨拶 副幹事　森　本　剛　仁 会員
　今年度、副幹事を担当させて頂きました森本です。不慣れな司会者に1年間お付き合い頂き、大変お世話
になりました。例会時の司会進行にあたり、滑舌が悪く聞きにくかったこと、段取りが悪くゆっくり食事が出来な
かったことなど、副幹事として至らなかった点、この場をお借りしてお詫びいたします。
　前年度副幹事の鈴木会員には副幹事の引き継ぎの際、お世話になりました。鈴木会員から司会者として
の姿勢・注意点など細かい点に至るまで教示頂き、頂いた例会時の進行表は大変役に立ちました。
　また会長・幹事をはじめ、ひな壇の皆様、そして北西ＲＣ会員、事務局の皆様には例会の開催・進行にご協力頂きましてありがと
うございました。
　また、西岡幹事にはプライベートでは大変お世話になりました。1年を通じてゴルフに誘って頂き、たくさんのハンデのお陰でリラッ
クスでき、楽しくラウンドすることが出来ました。
　この1年間、副幹事として得た経験を今後の人生、ロータリークラブの活動を通じて生かして参ります。
　改めまして1年間、ありがとうございました。
○退任挨拶 副会長　岡　本　浩　三 会員
　大過なくと申し上げてよいのかどうか判りませんが、何とか一年間務めさせて頂き、有難う御座いました。会
長代役として、鐘を打つ機会もありませんでした。少々残念な気も致しますが、これも含めて、大過なくとさせて
頂きます。スタートの際の挨拶の時に申しましたが、山下丸は、会長、幹事が重量級の船で恐らく、大きな揺れ
はなかろうと、安心して乗っていればよいと申しました、また、少々の揺れは楽しむつもりで乗せて頂くと申しまし
たが、暗に相違で、後半に思いがけなく大きな波の襲来を受けました。正に北西ロータリー３０周年を迎えようとする歴史の中で、

極めて稀な年度となったわけで、何年か先に、こんな年もあったねと話しになることと思います。尚、未だこの先の見えないままに、
退任のご挨拶をすることは、誠に残念にも思いますが、私個人としましては、退任後、次々年度の大役が近いことも自覚する時期
になり、いささか緊張も感じ、まさに浅学菲才を、地で行く私で務まるかどうか、心配もするわけですが、諸先輩方特に創立会員の
皆さんも居られますし、会長経験会員皆さんの、ご指導、ご支援、ご教示を頂きながら務めて行きたいと思います。また同時に、若
い会員のお声も拝聴しながら、各会員の声を反映した活動を心がけていきたく思って居ります。どうぞ宜しくお願いいたします。ま
た今後は各役員のお願いを、しなければなりません。多少、ご無理をお願いすることもあるやと思います。なにぶん宜しくご協力の
ほど、お願いいたします。ひな壇から拝見しておりますと、スピーチする方の話が、どんなに皆さんに届いているのか多少わかる時
があります。時には全員で考える内容のときもありますが、楽しい話題に皆さんの笑いがあったり、和やかな空気の時は、本当
にほっとするものがあります。今後もそんな例会であることを願って退任の挨拶と致します。有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　入江，鴨井，川本，児島，三宅，大賀，田原，竹本，槌田，山田

ビ ジ タ ー　　
県南17RC同期幹事　　岡山東RC　　 幹事　貝原明宏　樣

岡山西南RC　 幹事　黒岩晃一　樣
備前RC　　　 幹事　谷口貴久　樣
岡山備南RC　 幹事　岡本真樹　樣
岡山後楽園RC 幹事　藤原　學　樣
岡山丸の内RC 幹事　布目浩二　樣
岡山旭川RC 　幹事　小西英昭　樣
岡山岡南RC　 幹事　豊田栄治　樣

県南17ロータリークラブ同期幹事挨拶 岡山東RC幹事　貝　原　明　宏　様
　皆さんこんにちは。岡山東RC本年度幹事の貝原です。今日は今年度幹事の皆でお邪魔さ
せていただいております。
　山下会長、西岡まさみ幹事におかれましては一年間本当にお疲れさまでした。6ロータリーの
幹事会に各クラブの会長をご招待したときの二次会で山下会長がカラオケでケツメイシを熱唱
され幹事一同度肝を抜かれたのは良い思い出となっております。その時も含めて、山下会長が何をやらかしても
全く動じない西岡幹事にも何回も笑わせてもらいました。私のクラブでのフレッシュ会員の集まりにも参戦してもらっ
たこともあり、大変お世話になりました。
　新型コロナウイルスの影響で色 と々イレギュラーなこともありましたが何とか無事に今年度も終盤を迎え幹事一
同もホッとしているところです。クラブとして次年度に向けてまさに準備が整ったところでしょう。これからもクラブ同
士でお互いが交流を深めていければ良いと思っております。最後に岡山北西RCの今後のご発展と皆様のご健
勝を願って挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　先週末で県境移動が認められ昨日は日本各地の観光地に人が出始めている様です。岡山
市内でも車の数が増え人出が多くなっていました。昨日は”父の日”でしたので娘一家に洋服を
プレゼントしてもらい、夜は会食したのですが、お店は満員状態でした。マスクは全員とはいかな
い様です。しかし、東京では昨日も30人以上の感染者が発生しており東京に出かけたり東京の
人と会った他府県（福島・京都等）の人に感染者が発見されている様です。東京出張は避けた方が良い様です。
世界的に見ると先週一週間でも感染者が約100万人増加しており、中国北京でも200人規模の集団感染が見ら
れ、これはヨーロッパ型のコロナウイルスと発表されました。世界中から観光客を迎えるのは当分無理の様です。
抗原検査法は新しく簡便な方法が秋口には商品化されそうです。開業医でも簡単に検査出来る様になります。
発熱患者さんの診療にはインフルエンザ、コロナ、2つの検査をする様になりそうです。両者陰性であれば他の発
熱原因に移行出来るのでとても大切な事です。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナーエレクト事務所より、ホームページ開設のお知らせが届いております。
② 本日例会終了後、13:30より3F「クリスタルの間」において、「第7回創立30周年記念式典実
行委員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
③ 岡崎嘉平太記念館より写真展のご案内、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
本年度同期幹事一同 : 岡山北西RCの皆様、本日はお世話になり有難うございます。西岡貞則幹事の同期幹事

8名でお邪魔させて頂きました。西岡幹事は目元が長澤まさみに似ているので幹事会では「まさみ
ちゃん」と呼ばれています。よろしくお願いします。

山下会長 : ひな壇の皆さま、1年間御苦労様でした。そして有難うございました。
昨日は“父の日”だったそうで今まで何もくれなかった長男がコーヒーセットをくれました。嫁がいると違
うなーと思いました。

西岡幹事 : 市内17RC同期幹事8名のご来訪を歓迎いたします。本日最後の幹事会もよろしくお願い致します。
土曜日のゴルフも森本副幹事に負けましたので、スマイルします。食事が良くなると出席率が上がる
のはびっくり致しました。

岡本（浩）会員 : 今の状況の中での退任の御挨拶をする事は少々残念です。ともあれ一年間御世話になり、有
難うございました。
各クラブの幹事の皆さんよく御出下さいました。

小松原会員 : ひな壇の皆様たいへんな一年でしたが本当にお疲れ様でした。スマイルも無事目標を達成し、笠
原S.A.A.の御健闘に心よりお礼申し上げます。

野田会員 : 高橋会員、米山奨学会へのお心遣い有難うございました。
藤木会員、米山奨学生グエンさんのエスコート有難うございました。
笠原会員本日のS.A.A.の引き継ぎ打合せをよろしくお願いします。

花房会員 : 大変遅くなりましたが、結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございました。
笠原会員 : 当社もコロナの影響にて設備投資が抑制されてきました。今期は経営が苦しくなってまいりました。ふ

んどしを締め直して頑張ってやります。
木本会員 : 欠席はする遅刻はする不良会員です。遅くなりましたが結婚記念日の花束、大変ありがとうございまし

た。私たち２人は覚えておりますが他はロータリーだけが覚えてくれています。ありがとうございました。
  楠  会員 : 父の日のプレゼントを娘より一緒に遊んでいるTVゲームの仮想空間のアイテムでもらいました。心遣

いが嬉しかったです。
 10件 51,200円（累計 1,323,812円）

－２－

前回６月22日の例会記録前回６月22日の例会記録

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　今週の25日、木曜日19時から定例会を行います。今週の事ですので、まだ申し込みをお忘れの方はお帰りの際
に事務局までお伝えください。始めてお寺でやります。テーマもお寺に関することです。是非参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　今週の日曜日、19時から奥市のグラウンドで今シーズンの最初の試合を行います。
　相手は両備です。非常に若い選手の集まりで、活気があるチームです。強敵だと思います。ただ、去年の最終
戦で我が北西RCのチームが勝っております。相手は雪辱をかけて凄い闘志で向かってくると思います。我が北
西も今回は全員レギュラーが集まっております。多分勝てると思います。もしお時間が取れるようでしたら足を運ん
でいただき、応援をお願いします。

第６回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年６月８日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛   
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　竹本千代子　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一
　　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 7月～9月のプログラムについて（資料１）
入江プログラム委員長に代わり鈴木幹事より報告あり。
プログラムの空きについて会員に依頼中。
高校生による歴史フォーラムの中止に伴い、青少年奉仕委員会のクラブフォーラムも中止。
② 旧ひな壇慰労会について（資料２）
福元親睦活動委員長より報告あり。会費承認。
花束・記念品及び役割分担について要検討。
③ 週報・週報ファイルについて（資料３）
　２案を検討。会長一任で了承。
④ 京都朱雀RC表敬訪問について
鈴木幹事から報告あり。
京都朱雀RCは、６月から食事省略の時短例会を再開。
現状、延期を検討。今後も打合せを継続。
⑤ その他（意見交換）
2021-2022年度ガバナー補佐について、パスト会長会で選任、次年度理事役員会で決定の方向で
承認。

５、報告事項
① 地区補助金事業について
　　鴨井青少年奉仕委員長より報告あり。
　　歴史フォーラム中止により、地区補助金は辞退。
　② 子どもシェルターモモ理事会の出席について
　　野田会員より理事会議案について報告あり。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行



ひな壇退任挨拶
○退任挨拶 副S.A.A.　楠　　慎　平 会員
　笠原S.A.A.のサポート役として副S.A.A.を務めさせていただき、また初めてのひな壇という事もあり、違う角
度から例会をはじめロータリー活動について経験することが出来ましたことを会員の皆様、またこの役を任命
いただいた山下会長へ感謝申し上げます。
　一年を振り返りますと、副S.A.A.としての主な役割は皆様方から頂戴したスマイルの発表でした。会員皆様方のご協力のもと、
期の前半は多くのスマイルを頂戴し、順調に月目標を達成しておりました。ただ、後半は新型コロナウイルス感染症の影響で例会
の休会もあり、スマイル金額の年間目標達成が難しい状況となりましたが、創立記念夜間例会におけるスマイルオークションの実
施などを含め最終的には年間目標額を達成することが出来ました。どうぞ来期以降も積極的にスマイルへのご協力をお願いい
たします。
　スマイル管理以外の職務について言及することが無いこと自体が反省点ではありますが、笠原S.A.A.発案の目安箱の活用に
ついて、具体的に皆様から例会運営に対するご意見を頂戴できる様に何かしら取り組むべきだったと思います。RCにおける
S.A.A.に本来求められる役割についてはロータリー歴の浅い私にとっては理解が不十分であり、取り組むべき課題も不鮮明だっ
たように思います。その反省をもとに今後は北西RCの会員の一人として、次期以降のS.A.A.の活動に協力できるよう努めたいと
思います。
　今期新たな取り組みとして予定されておりました京都朱雀RCとの合同例会、また昨秋の初回に引き続き岡山北RCとの合同例
会も残念ながら開催は見送られましたが、他クラブとの積極的な交流に対する働きかけは、今期の成果の一つだと思いますので
来期以降に執り行われることを期待しております。
　この度の経験を今後のロータリー活動へ活かすことが出来ればと思います。一年間ありがとうございました。
○退任挨拶 S.A.A.　笠　原　英　司 会員
　今期北西RCの名誉あるＳ.Ａ.Ａ.を任命され無事にできるかどうか、とっても不安でした。前期Ｓ.Ａ.Ａ.の小松
原会員には色 ご々指導いただき、また、副Ｓ.Ａ.Ａ.の楠さんにも大変お世話になり、ありがとうございます。
　S.A.A.として、大きな役割としてスマイルを集める事とし期首の目標を￥1,500,000といたしました。今期はコ
ロナの為、例会の回数が少なくなりましたが、スマイルオークションを1回開催したり会員の皆様方にスマイル
の報告の際、本当に感謝の意を込めて発表をいたしました。
　また、理事役員会においてＩＭの登録料の￥392,000をスマイルに回していただきやっとのことで目標の￥1,500,000に到達いた
しました。ありがとうございます。
　また、会場監督として会員の御意見をいただくために目安箱を設置しましたが、１件も御意見がありませんでした。S.A.A.として
広報活動をもっとすべきであったと思います。
　任期中は色々不手際が多々あり本当に申し訳ございませんでしたが無事任期をまっとうすることができホッとしております。今
後も北西ロータリーのため、自分の為にも微力でございますが役に立っていきたいと思います。ありがとうございました。
○退任の挨拶 副幹事　森　本　剛　仁 会員
　今年度、副幹事を担当させて頂きました森本です。不慣れな司会者に1年間お付き合い頂き、大変お世話
になりました。例会時の司会進行にあたり、滑舌が悪く聞きにくかったこと、段取りが悪くゆっくり食事が出来な
かったことなど、副幹事として至らなかった点、この場をお借りしてお詫びいたします。
　前年度副幹事の鈴木会員には副幹事の引き継ぎの際、お世話になりました。鈴木会員から司会者として
の姿勢・注意点など細かい点に至るまで教示頂き、頂いた例会時の進行表は大変役に立ちました。
　また会長・幹事をはじめ、ひな壇の皆様、そして北西ＲＣ会員、事務局の皆様には例会の開催・進行にご協力頂きましてありがと
うございました。
　また、西岡幹事にはプライベートでは大変お世話になりました。1年を通じてゴルフに誘って頂き、たくさんのハンデのお陰でリラッ
クスでき、楽しくラウンドすることが出来ました。
　この1年間、副幹事として得た経験を今後の人生、ロータリークラブの活動を通じて生かして参ります。
　改めまして1年間、ありがとうございました。
○退任挨拶 副会長　岡　本　浩　三 会員
　大過なくと申し上げてよいのかどうか判りませんが、何とか一年間務めさせて頂き、有難う御座いました。会
長代役として、鐘を打つ機会もありませんでした。少々残念な気も致しますが、これも含めて、大過なくとさせて
頂きます。スタートの際の挨拶の時に申しましたが、山下丸は、会長、幹事が重量級の船で恐らく、大きな揺れ
はなかろうと、安心して乗っていればよいと申しました、また、少々の揺れは楽しむつもりで乗せて頂くと申しまし
たが、暗に相違で、後半に思いがけなく大きな波の襲来を受けました。正に北西ロータリー３０周年を迎えようとする歴史の中で、

極めて稀な年度となったわけで、何年か先に、こんな年もあったねと話しになることと思います。尚、未だこの先の見えないままに、
退任のご挨拶をすることは、誠に残念にも思いますが、私個人としましては、退任後、次々年度の大役が近いことも自覚する時期
になり、いささか緊張も感じ、まさに浅学菲才を、地で行く私で務まるかどうか、心配もするわけですが、諸先輩方特に創立会員の
皆さんも居られますし、会長経験会員皆さんの、ご指導、ご支援、ご教示を頂きながら務めて行きたいと思います。また同時に、若
い会員のお声も拝聴しながら、各会員の声を反映した活動を心がけていきたく思って居ります。どうぞ宜しくお願いいたします。ま
た今後は各役員のお願いを、しなければなりません。多少、ご無理をお願いすることもあるやと思います。なにぶん宜しくご協力の
ほど、お願いいたします。ひな壇から拝見しておりますと、スピーチする方の話が、どんなに皆さんに届いているのか多少わかる時
があります。時には全員で考える内容のときもありますが、楽しい話題に皆さんの笑いがあったり、和やかな空気の時は、本当
にほっとするものがあります。今後もそんな例会であることを願って退任の挨拶と致します。有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　入江，鴨井，川本，児島，三宅，大賀，田原，竹本，槌田，山田

ビ ジ タ ー　　
県南17RC同期幹事　　岡山東RC　　 幹事　貝原明宏　樣

岡山西南RC　 幹事　黒岩晃一　樣
備前RC　　　 幹事　谷口貴久　樣
岡山備南RC　 幹事　岡本真樹　樣
岡山後楽園RC 幹事　藤原　學　樣
岡山丸の内RC 幹事　布目浩二　樣
岡山旭川RC 　幹事　小西英昭　樣
岡山岡南RC　 幹事　豊田栄治　樣

県南17ロータリークラブ同期幹事挨拶 岡山東RC幹事　貝　原　明　宏　様
　皆さんこんにちは。岡山東RC本年度幹事の貝原です。今日は今年度幹事の皆でお邪魔さ
せていただいております。
　山下会長、西岡まさみ幹事におかれましては一年間本当にお疲れさまでした。6ロータリーの
幹事会に各クラブの会長をご招待したときの二次会で山下会長がカラオケでケツメイシを熱唱
され幹事一同度肝を抜かれたのは良い思い出となっております。その時も含めて、山下会長が何をやらかしても
全く動じない西岡幹事にも何回も笑わせてもらいました。私のクラブでのフレッシュ会員の集まりにも参戦してもらっ
たこともあり、大変お世話になりました。
　新型コロナウイルスの影響で色 と々イレギュラーなこともありましたが何とか無事に今年度も終盤を迎え幹事一
同もホッとしているところです。クラブとして次年度に向けてまさに準備が整ったところでしょう。これからもクラブ同
士でお互いが交流を深めていければ良いと思っております。最後に岡山北西RCの今後のご発展と皆様のご健
勝を願って挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　先週末で県境移動が認められ昨日は日本各地の観光地に人が出始めている様です。岡山
市内でも車の数が増え人出が多くなっていました。昨日は”父の日”でしたので娘一家に洋服を
プレゼントしてもらい、夜は会食したのですが、お店は満員状態でした。マスクは全員とはいかな
い様です。しかし、東京では昨日も30人以上の感染者が発生しており東京に出かけたり東京の
人と会った他府県（福島・京都等）の人に感染者が発見されている様です。東京出張は避けた方が良い様です。
世界的に見ると先週一週間でも感染者が約100万人増加しており、中国北京でも200人規模の集団感染が見ら
れ、これはヨーロッパ型のコロナウイルスと発表されました。世界中から観光客を迎えるのは当分無理の様です。
抗原検査法は新しく簡便な方法が秋口には商品化されそうです。開業医でも簡単に検査出来る様になります。
発熱患者さんの診療にはインフルエンザ、コロナ、2つの検査をする様になりそうです。両者陰性であれば他の発
熱原因に移行出来るのでとても大切な事です。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナーエレクト事務所より、ホームページ開設のお知らせが届いております。
② 本日例会終了後、13:30より3F「クリスタルの間」において、「第7回創立30周年記念式典実
行委員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
③ 岡崎嘉平太記念館より写真展のご案内、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
本年度同期幹事一同 : 岡山北西RCの皆様、本日はお世話になり有難うございます。西岡貞則幹事の同期幹事

8名でお邪魔させて頂きました。西岡幹事は目元が長澤まさみに似ているので幹事会では「まさみ
ちゃん」と呼ばれています。よろしくお願いします。

山下会長 : ひな壇の皆さま、1年間御苦労様でした。そして有難うございました。
昨日は“父の日”だったそうで今まで何もくれなかった長男がコーヒーセットをくれました。嫁がいると違
うなーと思いました。

西岡幹事 : 市内17RC同期幹事8名のご来訪を歓迎いたします。本日最後の幹事会もよろしくお願い致します。
土曜日のゴルフも森本副幹事に負けましたので、スマイルします。食事が良くなると出席率が上がる
のはびっくり致しました。

岡本（浩）会員 : 今の状況の中での退任の御挨拶をする事は少々残念です。ともあれ一年間御世話になり、有
難うございました。
各クラブの幹事の皆さんよく御出下さいました。

小松原会員 : ひな壇の皆様たいへんな一年でしたが本当にお疲れ様でした。スマイルも無事目標を達成し、笠
原S.A.A.の御健闘に心よりお礼申し上げます。

野田会員 : 高橋会員、米山奨学会へのお心遣い有難うございました。
藤木会員、米山奨学生グエンさんのエスコート有難うございました。
笠原会員本日のS.A.A.の引き継ぎ打合せをよろしくお願いします。

花房会員 : 大変遅くなりましたが、結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございました。
笠原会員 : 当社もコロナの影響にて設備投資が抑制されてきました。今期は経営が苦しくなってまいりました。ふ

んどしを締め直して頑張ってやります。
木本会員 : 欠席はする遅刻はする不良会員です。遅くなりましたが結婚記念日の花束、大変ありがとうございまし

た。私たち２人は覚えておりますが他はロータリーだけが覚えてくれています。ありがとうございました。
  楠  会員 : 父の日のプレゼントを娘より一緒に遊んでいるTVゲームの仮想空間のアイテムでもらいました。心遣

いが嬉しかったです。
 10件 51,200円（累計 1,323,812円）

－３－

本日のメニュー（６月29日）　
蟹とグレープフルーツのサラダ　　牛フィレ肉の網焼き  リヨネーズポテト添え　　　パン　　　
サントノーレの再構築  チェリーとココナッツの組み合わせ　　　コーヒー

次回のメニュー（７月６日）　
焼八寸　水雲　生姜　

⎛出汁巻玉子　染玉　セルフィーユ　鰆柚庵焼　小袖かまぼこ（白）　炙り陸蓮根揚浸し⎞　
⎝蓮根利久煮（切胡麻まぶし）　花茗荷酢取　粟麩赤田楽焼（柚子香）  ※内容変更あり⎠

御造り　瀬戸内産真鯛　一献盛り　芽物一式
冷　鉢　翡翠茄子生姜八方浸し　六方小芋含ませ　南瓜旨煮

海老芝煮　笹蕗　美味出汁ジュレ（炊地ジュレ）　振り柚子
小　鉢　法蓮草　お浸し　大根おろし　糸花
御　飯　岡山県産こしひかり　　　  赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京　　　コーヒー

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　今週の25日、木曜日19時から定例会を行います。今週の事ですので、まだ申し込みをお忘れの方はお帰りの際
に事務局までお伝えください。始めてお寺でやります。テーマもお寺に関することです。是非参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　今週の日曜日、19時から奥市のグラウンドで今シーズンの最初の試合を行います。
　相手は両備です。非常に若い選手の集まりで、活気があるチームです。強敵だと思います。ただ、去年の最終
戦で我が北西RCのチームが勝っております。相手は雪辱をかけて凄い闘志で向かってくると思います。我が北
西も今回は全員レギュラーが集まっております。多分勝てると思います。もしお時間が取れるようでしたら足を運ん
でいただき、応援をお願いします。

第６回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年６月８日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛   
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　竹本千代子　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一
　　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 7月～9月のプログラムについて（資料１）
入江プログラム委員長に代わり鈴木幹事より報告あり。
プログラムの空きについて会員に依頼中。
高校生による歴史フォーラムの中止に伴い、青少年奉仕委員会のクラブフォーラムも中止。
② 旧ひな壇慰労会について（資料２）
福元親睦活動委員長より報告あり。会費承認。
花束・記念品及び役割分担について要検討。
③ 週報・週報ファイルについて（資料３）
　２案を検討。会長一任で了承。
④ 京都朱雀RC表敬訪問について
鈴木幹事から報告あり。
京都朱雀RCは、６月から食事省略の時短例会を再開。
現状、延期を検討。今後も打合せを継続。
⑤ その他（意見交換）
2021-2022年度ガバナー補佐について、パスト会長会で選任、次年度理事役員会で決定の方向で
承認。

５、報告事項
① 地区補助金事業について
　　鴨井青少年奉仕委員長より報告あり。
　　歴史フォーラム中止により、地区補助金は辞退。
　② 子どもシェルターモモ理事会の出席について
　　野田会員より理事会議案について報告あり。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

前回メニュー（6月22日） ： 鱸若狭焼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


